



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff septiembre 19, 2024 @ 3:48 pm

Sheinbaum rechaza una 'militarización' del país con reforma sobre la Guardia Nacional

La próxima presidenta asegura que 'se van a respetar los derechos humanos' porque la seguridad dependerá del Ejecutivo federal, 'un poder civil'.



La presidenta electa Claudia Sheinbaum negó que ocurra una "militarización" del país con la reforma que el Congreso discute este jueves para que el Ejército controle la Guardia Nacional, un cuerpo que el presidente Andrés Manuel López Obrador creó en 2019 con la promesa de un mando civil.

"No tienen por qué preocuparse, se van a respetar los derechos humanos, y es la fortaleza de una institución, y no significa militarización por más que digan lo que digan", declaró la futura mandataria a los medios.

Sheinbaum, quien asume el cargo el 1 de octubre, respaldó la iniciativa de López Obrador que discute la Cámara de Diputados para que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) administre la Guardia Nacional, una corporación con más de 120,000 elementos que ahora depende de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Legisladores de oposición y organizaciones civiles advirtieron de una militarización de todos los ámbitos del país con esta reforma constitucional porque modifica el artículo 129 de la Constitución, que ahora limita las funciones militares en tiempos de paz, una norma que no se ha cambiado desde 1857.

Sheinbaum rechaza una 'militarización' del país con reforma sobre la Guardia Nacional (forbes.com.mx)